



国際ロータリー第 2790 地区 東金ロータリークラブ会報 2007年(平成19年)8月21日 第49巻 第7号 通巻第2341号		創立 1959年(昭和34年)9月15日 RI承認 1959年(昭和34年)10月17日 例会日 火曜日 12:30~13:30 例会場 東金商工会館 4階
2007~08年度 国際ロータリーのテーマ  ロータリーは 分かちあいの心		R I 会長 ウィルフレッド J. ウィルキンソン ガバナー 白鳥政孝 ガバナー補佐 秋葉吉秋 会長 宮原信道 幹事 鈴木康道 クラブ広報委員長 戸村秀次

第 2341 回例会 8月21日 12:30点鐘 例会場

今週の合唱 = 手に手つないで

開会宣言と点鐘	お食事	会長挨拶	幹事報告	委員会報告
卓話	会員増強委員会	ニコニコBOX発表	出席報告	閉会宣言と点鐘

* * * * * 前回の記録 (8月7日) * * * * *

会長挨拶

宮原 信道 会長

更に環境月間に併せて東金市内各小(中)学校生徒さんに環境美化・浄化のポスターの協力をお願いし、今年は1,571点の応募を戴きました。

「東金市街をきれいにする会」総会

東金市街をきれいにする会
主催の表彰並びに総会が8月1日(水)に開催され、出席致しました。

「東金市街をきれいにする会」とは「市民が健康で快適な生活を等しく享受する」事などを目的として市民と市政が一体となって活動している会でございます。

昭和52年6月30日に施行され以降現在に至って居りますが、メンバーは会長に東金市長さん、以下副会長、監事、会員と合計30余名で構成されて居ります。

活動内容は、市民の皆さんのが全員で参加する「全市一斉清掃」を始めとして「ゴミ資源化の推進」「啓発宣伝活動」等々が実施されております。

今年度は環境分野関係で献身努力し、その功績が著しい4名並びに4団体の方々が市長さんから表彰を受領されました。

善行の内容は、「地区の神社」「JRの踏切付近」「ゴミ集積場周辺」等々の清掃活動、又、公共の場所の「植栽やその維持管理」「花壇整備」いろいろと多岐でございますが、共に、長年にわたり継続して活動されている事は素晴らしい事でございます。



その内、小学校低学年、小学校高学年、中学校の三部門からそれぞれ12点、合計36点の優秀作品が選ばれ、代表の生徒さんが市長さんから表彰をいただきました。

今週、参加をさせて戴いた関係行事。

1. 8月1日(水) 東金市役所。

東金市街をきれいにする会

総会。会長

2. 8月2日(木)サンピア例会場。東金ビューパーRC例会新年度表敬訪問。会長・幹事

3. 8月3日(金)会場・志津本。第6分区、第1回会長幹事会。ホスト・東金RC。

4. 8月5日(日)会場・かずさアカデミアホール。第6分区、社会奉仕委員会・新世代育成委員会、特別セミナー開催。
会長・幹事

5. 8月6日(月)東金アリーナ 会長

2010年、千葉国体開催に伴い東金市開催競技は射撃・バレーボールになる。

それに伴い、東金市実行委員会メンバーが編成され当クラブは参加団体に選ばれた。又、各分野の団体を代表して当クラブより三宅英雄会員、小林清益会員、高橋邦夫会員が選出された。



Togane RC

幹事報告

鈴木 康道幹事

米山奨学金授与

呂 軍様



卓話(続き)



長尾 邦俊 会員

目連尊者にしても、如来の神通力を我が力だと執着するとき、餓鬼道のお母さんを救えなかった。

自分が無力だと知られ、南無阿弥陀仏と僧伽(サンガ)

に帰依する時、阿弥陀の本願が自然に働いてい
ると初めて気がついたのです。

お盆には、死者があの世からこの世に帰ってくると言われています。だから人々は、死者を迎える支度をし、送り火を焚いて見送ります。

死者が帰って来ると言うのは「死んだらそれで終
わり」と言うよりも、暖かな受け止め方です。

けれども死者が行き来することを靈魂の行
き来だと考えていくと、つじつまが合わなくなります。私達は、死者が帰ってくると言うことの意味を
きちんと押さえておく必要があります。

親鸞聖人はこう言われました「人は皆、幾世代に
も亘って繋がる父母兄弟のようなもので、死ねば皆
仏となって、この世に生きる人々を助けるのだ。」
歎異抄五章

故人とは、煩惱を捨てた人だ。だから皆、仏様にな
って見える。その仏様が、わが家に帰ってくる。
仏様の仕事とは、親が子供を案ずるように、我々衆
生を護念(心にかけて守る)することです。帰
ってきた仏様は、近しい家族の者達を護念するために
帰ってくるのだ。では、どう護念するのか。誠の言
葉を説くことによって御念するのだ。誠の言葉とは
何か。これを聖人は「自力を捨てて、いそぎ浄土の
悟りを開け」という意味だと受け取っておられる。
では、「浄土の悟りを開く」とはどういうことか。
それは、いつ何時この生涯を終えることとな
っても「ありがたい一生であった」と深く頷ける心の世界
を開くことだ。

幼稚園、小学校、中学校、思春期、高校、大学、

結婚、子供ができ、子供が同じように、幼稚園から定年、そして病魔に冒され、このような人生を歩んできた。今その人生に最後のピリオドを打とうとしているが、「こんな人生を歩ませてもらって、本当にありがたい人生だった」こう言える人は心に浄土の世界が開けていると言うことです。お盆に帰ってくる仏様は、そんな世界を聞き開けと教え諭しに、わざわざわが家に戻って見える。そう受け止めると、お盆はまことに意義深い行事となります。

お盆には、一人しづかに仏前に座して、我が身に問うてみる。お寺参りをして、ひそかに我が身に問うてみる。私は、いつ死んでも、「ああいい人生を歩ませてもらった」と言えるだろうか?

そして、こんな問い合わせ私にもたらして下さった仏様に感謝する。これがお盆です。

遺書 海軍大尉 関 豊興命



回天特別攻撃隊「多門隊」隊員として、
伊号第53潜水艦に乗り組み出撃
昭和20年8月4日
沖縄南方海域にて戦死
秋田県出身 22歳

二十三星霜の御高恩、心より御礼申上候。
万感胸に到りて一句も無之候。何卒意中御察
被下度候。父母上様のご健康を神かけて祈りつつ
出撃致す心算に候。

峰高き五の宮の山 そのよはひ

我がたらちねの父母にこそやれ

風邪ひくな寒からぬかと我が夜着を

たれかとりみん父母ならずして

追伸

大館にての写真並びに御守り有難く頂戴仕候。
多門とは楠公幼児の名前にて候。

本隊の回天隊の名も頼山陽の楠公論の所に
見ゆる如く、天日の既にかくるるを回すより
起きたる名にて候。

同書並びにハンカチの血は、小生の血にて
書けるものにて候。

菊水の流れの如く七生報国を誓い申上候。



御奉仕

・・・美山 誠会員

誕生祝いいただきました・小林善喜会員

誕生祝いいただきました・並木孝治会員

出席率

会員	出席者	出席率
33名	29名	87.87%
コイン BOX	2,400円	